
17人の熱弁

①子ども未来館の将来の方向性及び本市の
　イメージアップ戦略について
②外来植物の防除及び天然記念物周辺
　地域の発生分布調査について
③介護給付及び制度改正に伴う介護予防・
　日常生活支援総合事業について
④市内道路の除雪計画及び凍結防止剤の
　自治会等への常置について

滝 田 一 郎2

①放射能対策について
②教育問題について
③市職員の女性幹部半数登用について
④農業問題について
⑤高齢者対策・健康問題について
⑥不妊治療について
⑦青年の雇用対策について
⑧市民の声

本 澤 節 子6

①大田原市総合計画基本構想、及び前期
　基本計画について
②デスティネーションキャンペーン（ＤＣ）に
　ついて

星 　 雅 人1

①本市の鳥獣被害の現状と対策について深 澤 賢 市7

①平成29年度予算編成について
②地籍調査について
③ふれあいの丘敷地内整備について
④市道等の維持管理について

前 野 良 三4

①バイオマス産業都市構想について
②竹工芸について
③健幸ポイントプロジェクトについて

菊 池 久 光3

①Ｂ型肝炎の感染防止について
②教員の負担軽減について

小 池 利 雄8

①認知症対策について
②小中学生の英語力向上について
③土のうステーションについて

大豆生田 春美5

①バイオマス活用推進計画について
②子どもの甲状腺エコー検査について
③大田原市職員の勤務状況について

秋 山 幸 子10

①教育現場における諸施策について髙 瀨 重 嗣15

①平成29年度の主な施策の方針と予算に
　ついて
②大田原市公共施設等総合管理計画について

小野寺 尚武17

①介護ロボット導入支援事業について
②「若草中学校テニス場のナイター照明」の
　設置について
③大田原市バイオマス産業都市構想について

中 川 雅 之11

①大田原マラソン大会について
②高齢者の就労支援について
③不登校児童生徒への支援について
④ありがとう運動について
⑤学校施設整備について

髙 木 雄 大9

①八溝山周辺地域定住自立圏構想への取り
　組みについて
②那須地区広域合併を推進すべき
③市ふるさと納税制度について
④市公共施設等総合管理計画について
⑤地域包括ケアシステムの構築について
⑥法人市民税の均等割は標準税率のまま
　据え置くべき

千 保 一 夫16

①子ども未来館について
②ありがとう運動について

印 南 典 子12

①成年後見制度について
②雇用の促進拡大について

鈴 木 　 央14

①学校教育について
②学校設備の整備について
③交通事故防止について
④スポーツ振興について

櫻井 潤一郎13

※太字の質問事項を次ページ以降に掲載

　定例会において、議員が市民の代表として、行政全般にわたり市の考え方
や施策の進捗状況及び将来における政策方針等を質すことです。
　また、議員は市長等の答弁を受け、疑問を質すことはもとより、市民の立場
に立った事務事業の改善や政策提言をする議員の重要な権限です。一般質問とは

市政を問う
（ 次ページ以降の質問及び答弁に関する記事は、質問した議員が自ら原稿をおこし、
　それを掲載しています。）

一般質問

順番 質 問 者 質　問　事　項 順番 質 問 者 質　問　事　項

質問通告者と質問事項

おおたわら市 議会だより 平成 29年 2月1日 （4）


